



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Taboada proyecta a CDMX la más segura

Este domingo será el tercero y último debate de los aspirantes a gobernar la Ciudad de México.

Como en el plano nacional, solo hay dos contrincantes, por Morena y aliados, Clara Brugada y por los opositores del PRI, PAN y PRD, Santiago Taboada.

Obviamente hay un tercero que es de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, como su Presidencial, Jorge Alvarez Máynez sin la mínima ni remota posibilidad, ya no de ganar sino de dar la pelea, simplemente son letra muerta.

Los candidatos, Brugada y Taboada llegan con números apretados, pero con un escenario tal vez ya muy claro, es decir una aceptación mayor para el panista que logró llevar su municipio o alcaldía de Benito Juárez como el más seguro del país.

Es una demarcación que logró desplazar a la blanca Mérida de esos primeros lugares que le dieron por décadas.

Hoy es Benito Juárez una ciudad dentro de la Ciudad capital, donde se puede presumir que hay una extraordinaria seguridad que es aplaudida, no solo por las familias, sino por los empresarios y los comerciantes.

Ese plus es el que le ha dado la confianza los capitalinos para aceptar a Taboada, pues no hay comparación con la administración de Brugada que realizó en Iztapalapa, una alcaldía, de las más inseguras, con la mayor población de las 16 que integran la CDMX y el segundo municipio, después de Ecatepec, más poblado del país.

Nadie puede olvidar que Iztapalapa centraba en sus terrenos la residencia de uno de los cárteles más peligrosos de la Ciudad, todo mundo sabía menos la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum y la propia alcaldesa, Clara Brugada.

Tronó la bomba por el alto índice de violencia que se desató y no le quedó más remedio al gobierno que encarcelar a sus integrantes.

En consecuencia, ese escenario, que en la ciudad capital no se olvida, es un negativo para las dos candidatas, hay hartazgo de estos gobiernos morenistas y hay cansancio de sus residentes de ver la misma película y no tener respuestas y soluciones.

Por eso tal vez vean con buenos ojos a Taboada, porque al menos ha demostrado que si logró mantener su alcaldía que gobernó, por seis años por su reelección, como la población más segura del país, la confianza es que pueda lograr hacer ese modelo para todo la Ciudad.

Clara Brugada llega al debate con desventaja, lleva la carga de defender a Sheinbaum en la fallida administración que, para empezar, anote que la falta de mantenimiento provocó los accidentes del Metro con resultados fatales. Nadie lo olvida y hay cicatrices que difícilmente se podrán cerrar.

Desde luego que ese negativo es un sello contra Morena y sus candidatos que sin duda les van a cobrar la factura el dos de junio. Los usuarios, que suman más de 4.6 millones que se transportan diariamente, puede estar seguro que no quieren que se repita ese episodio.

DESOLADO EL CONGRESO

Con la recta final de las elecciones, prácticamente el Congreso de la Unión dejó de ser la sede para exponer debatir los temas nacionales, sobre todo por las quejas y denuncias que se registran, menos buscar limpiar la congeladora con pendientes de iniciativas y nombramientos.

La buena, es que las dos presidentas, Ana Lilia Rivera del Senado y Marcela Guerra de la Cámara de Diputados, va qué vuelan por la reelección al igual que un amplio grupo de legisladores, cuya ventaja es que traen la radiografía más que



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

10/05/2024

OPINIÓN

clara y muy exacta que puede ayudar a retomar esos trabajos en los primeros días que inicie la siguiente Legislatura. Eso sí, siempre y cuando se muestre la voluntad, antes nada.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/taboada-proyecta-a-cdmx-la-mas-segura/>